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A Igreja Tem De Se Elevar No PoderDe Deus  

 

São Marcos 11: 22-26, ”E Jesus, respondendo, disse- lhes: Tende fé em Deus. Pois em verdade 
vos digo que todo aquele que disser a esta montanha: Sê removido, e lança- te ao mar; e não 
duvidará em seu coração, mas acreditará que aquelas coisas que ele diz acontecerão; ele terá 
tudo o que ele diz. Portanto, eu vos digo: Tudo o que vós desejardes, quando orardes, crede 
que as recebereis e as tereis. E quando estais orando, perdoai, se tiverdes alguma coisa contra 
alguém: para que também vosso Pai, que está nos céus, vos perdoe as vossas ofensas. Mas, se 
não perdoardes, também vosso Pai que está nos céus não perdoará as vossas ofensas. ” 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Eu quero que você pegue isso agora. A igreja tem que se erguer no poder de Deus. Como? 
Estamos muito perto do fim agora; e eu acredito que a igreja está em condições de 
podermos ensinar coisas um pouco mais profundas, e esfregar um pouco desse fingimento e 
entrar em algo real. Veja? Tem que ser algo que você conhece.  

Agora, queremos falar agora sobre a fé, e um tipo diferente de fé: "Fé perfeita. " Isso é ótimo. 
Agora, fé, a Bíblia nos diz, "A fé vem pelo ouvir. " ( ROM. 10:17). Agora, você não pode ser 
salvo sem fé ( Efesios. 2: 8-9). E a fé é algo que você tem que acreditar que está lá, que 
realmente nada mais irá declarar que está lá, excepto a fé ( Heb. 11: 1-6) .  

Agora, a fé é baseada no perdão então ( Levítico 19: 17-18; Marcos 11: 25-26; Mateus. 6: 14-
15). E então, como dissemos, tentando levar a igreja a um lugar onde pudéssemos realmente 
ver os tempos apostólicos se movendo entre nós, é isso que todos nós temos fome. E está 
bem na porta. Nós vemos isso, mas queremos ver mais. Queremos um fluxo tal que seja uma 
ajuda para nós, flua para os outros.  

Lembre-se, Jesus, Ele nunca usou Seu poder para Si mesmo, Ele o usou para outros. Foi para 
isso que foi enviado.  

Agora, agora, vemos que no princípio os discípulos não tinham essa fé perfeita. Eles não 
tinham isso, porque eles tinham Cristo, caminhando com Ele; mas depois, Cristo estava neles 
( Colossenses 1: 26-27) . E então, é difícil então ter essa fé perfeita sem o Espírito Santo; Tem 
que trazer isto; sim deve. Agora, você diz: "Os discípulos não tinham fé perfeita?" Não; pois 
eles tinham um filho epiléptico ali que eles estavam tentando expulsar este demônio dele, e 
eles não podiam fazer isto.  

E o pai viu Jesus vindo, e disse: "Trouxemos meu filho aos teus discípulos, e eles não puderam 
curá-lo." Veja? ( Matt. 17: 14-20). 

E depois, os discípulos perguntaram a Jesus, dizendo: "Por que não pudemos curá-lo?"  

E Jesus disse: "Por causa da falta de fé, da sua incredulidade. " Isso mesmo. "Por causa de sua 
incredulidade que ..."  



Agora, lembre-se, eles tinham o poder. Jesus lhes deu poder para curar os enfermos, para 
ressuscitar os mortos e expulsar demônios, apenas alguns dias antes disso ( Lucas 9: 1-2; Mat. 
10: 1). Eles tinham o poder, mas não a fé para usar o poder. Aí está a igreja, a Noiva hoje. O 
Espírito Santo está aqui com o poder, mas você não tem aquela fé para movê-lo. Veja o que 
quero dizer? É preciso fé para movê-lo.  

Aqui. Eu tenho uma concha que carreguei manualmente. Eu sei o que isso fará por balística, 
como a Palavra, mas eu tenho que disparar a arma. O fogo tem que chegar à pólvora. A 
pólvora tem o poder, mas precisa do fogo para acendê-la. E a mesma coisa, o pó está na casca, 
mas é preciso fé para carregá-lo e jogá-lo fora. Isso é o que é necessário, fé perfeita para 
acender o poder do Espírito Santo que temos agora, já que Ele veio sobre nós; fé para 
acender, para ver grandes coisas, é... A fé, algo que apresenta isso a você.  

Ele, nosso SENHOR JESUS   CRISTO, teve fé com o Seu poder. Como ele fez isso? Ele disse: 
"Não posso fazer nada por mim mesmo." ( João 5: 19-20) . Porque? Ele confiou no que Ele era; 
Ele confiou em saber que Ele era a Palavra. E Ele tinha fé em Deus, que O fez a Palavra. Ele era 
Deus, a Palavra, e estava Nele, e isso Lhe deu fé, porque Ele entendeu Sua posição. Ele sabia 
o que Ele era, porque a Escritura havia dito que Ele era este ( Lucas 24: 25-27). E aqui cada 
Escritura está ligada para provar que Ele era exactamente o que a Escritura disse que Ele seria, 
e Ele sabia o que era.  

Portanto, Ele confiou no que Deus O fez. E se Ele fez isso, então não podemos confiar no que 
Deus nos fez como crentes? “Estes sinais hão de acompanhar aqueles que crêem”. ( Marcos 
16: 17-18) . Ele tinha fé no que Ele era. E se você é um crente, você tem fé no que você é: 
você é um crente. E se você tem fé em Deus, a Bíblia diz aqui em ... "Se nossos corações nos 
condenam, então não podemos ter fé; mas se nossos corações não nos condenam, então 
temos fé; temos confiança em Deus. " ( I João 3: 19-22).  

Mas enquanto você estiver fazendo coisas erradas, você não pode ter confiança em Deus. 
Portanto, você saberá automaticamente que está errado. Você automaticamente se colocará 
de volta lá como pecador por saber que está errado. Mas quando seu coração não te 
condena, e você sabe que é um crente, e não há nada entre você e Deus, você pode pedir o 
que quiser e saiba que será dado, porque é a Palavra que é dada a você exactamente como foi 
para aqueles discípulos ( João 14:13).  

Agora, a única coisa que você precisa fazer é ter fé no que você é. Tenha fé no que a Palavra 
diz que você é ( I João 3:14; I João 5: 18-20; Mat. 5: 43-48; Gálatas. 4: 6; Romanos 8: 16-17). E 
Jesus tinha fé na Palavra de Deus que dizia o que Ele era: “Está escrito de mim”. Davi nos 
Salmos não, e o profetas, e todos eles falam dele? “Eu sou o Pão da Vida que vem de Deus do 
céu”. ( João 6: 48-51). Amem. "Eu sou aquela Árvore da Vida do jardim do Éden ( Gênesis 3:24 ) 
Eu sou todas essas coisas; EU SOU O QUE SOU. "E Ele sabia com isso, uma fé perfeita, que Ele 
era o Messias ungido, que o Espírito de Deus estava sobre Ele. ( Lucas 4: 14-21; Isaías. 61: 1-3; 
João 1:41; João 4:25). Ele disse: “Agora, eu, eu mesmo, não faço nada; mas é a minha fé em 
Deus”. E Deus estava Nele, a Palavra manifestada. E quando a Palavra de Deus entra em 
você, Ela se manifesta, pois você é um crente. Veja? E um crente é a fé de Deus que se move 
em você.  



Você gosta disso? Gosto de ensinar o que realmente é a fé.  

Sabendo quem Ele era, sem sombra de dúvida, Ele sabia que era o Filho de Deus. Ele sabia 
disso, pois a Palavra identificada. A Palavra de Deus identificou quem ele era ( Isaías 7:14; 
Isaías 9: 6-7). Ele disse: "Se eu não faço as obras de meu Pai, então não acredite em mim; mas 
se eu faço, então acredite nas obras, pois eles são a Palavra manifestada prometida. " ( 
Zacarias 9: 9-10; Lucas 19: 29-38; Salmo 119: 26). Oh, se você pudesse acordar por um minuto. 
Você vê, a própria Palavra o identificou, Quem ele era. E Ele disse: "Quem pode me condenar 
do pecado?" Em outras palavras, "Quem pode Me mostrar que Minha vida e Minhas obras não 
cumprem exatamente o que o Messias deveria fazer?" Ninguém poderia dizer nada; pois Ele 
era. Então Ele teve fé para acreditar que tudo o que Ele dissesse aconteceria.  

Pois a Palavra identificou, identificou a Si mesmo, o que Ele era; e a mesma Palavra nos 
identifica. Veja? “Se um homem me ama, ele guarda o meu mandamento. E se ele diz que me 
ama e não guarda os meus mandamentos (isso é tudo), ele é um mentiroso; a verdade nem 
mesmo está nele”. ( João 14:21; I João 2: 3-6).  

Você diz: “Bem, eu não creio em tudo...” Bem, então, você é simplesmente um incrédulo; Isso 
é tudo. Se a Bíblia diz assim, isso o torna correto, isso se estabelece eternamente. O que a 
Bíblia disse é a verdade.  

Veja Agora, Ele sabia quem era; portanto, Ele tinha fé. A fé poderia produzir quando Ele 
soubesse o que Ele era. Agora, “se vós permanecerdes em mim e a minha palavra em vós”, 
então você sabe quem você é. Amem. Pergunte o que quiser; Será dado a você ( João 15: 7).  

Jesus tinha fé perfeita. Ele o tinha, e veio porque Ele era a Palavra. E você se torna a Palavra; 
você se torna a Palavra, conforme você recebe a Palavra. “Se vós permanecerdes em Mim e a 
Minha Palavra em vós. As Minhas Palavras (que é esta Palavra) permanecerem em vós, então 
peçam o que quiserem, e será feito por vocês”. Veja? "E se disseres a esta montanha: 'Mova-
se', e não duvide, mas acredite no que você disse, então você terá o que você disse. Quando 
você orar, creia que receberá o que você pede, e você o terá; será dado a você. " Tempo, 
espaço, nada mais irá mudá-lo. Você sabe que está feito. Já acabou.  

Agora assista. Agora, e Ele nos disse: “Se vós permanecerdes em Mim e a Minha Palavra em 
vós, podes pedir o que quiseres, e será feito”. Em seguida, reconheça sua posição na Escritura 
como um crente ( I Thess. 1: 4-6). Veja? Você tem que reconhecer sua posição como Ele 
reconheceu Sua posição.  

Mas Jesus viveu em um mundo que ninguém conhecia; Ele era uma pessoa estranha. Ele viveu 
em um mundo de fé perfeita no Deus perfeito, no qual Ele estava. Se vivêssemos em uma fé 
cristã perfeita, para o que somos, seríamos um místico para o mundo; as pessoas não 
entenderiam você. Você andaria no Espírito ( Gálatas. 5: 16-18). O que o Espírito disse, você 
faria. O que isso proíbe, você não faria. Então as pessoas começam a dizer... e você seria uma 
pessoa mística para elas.  

É assim que acontece com todos os crentes; eles são místicos. As pessoas não entendem, 
porque vivem em um mundo só para elas. Jesus viveu em um mundo que ninguém mais 
poderia tocar. Os discípulos não conseguiam entendê-lo. Quando Ele falou com eles, eles 



disseram isso. E então eles disseram: "Ora, você fala em enigmas ( Mat. 13: 10-17). Nós não 
entendemos isso. Como pode ser isso? "Veja, eles não estavam no mundo em que Ele vivia. 
Veja, eles não podiam entendê-Lo; ninguém poderia entendê-lo.  

E então, quando um homem vive pela fé e anda pela fé, Eu quero dizer fé na substância (Heb. 
11: 1), ele está isolado do mundo inteiro e se torna uma nova criatura em Cristo ( II Cor. 
5:17). Lá, agora você está entrando no material da Noiva. Você vê, vê? Você está entrando 
em condição de arrebatamento agora. Isso significa para cada um de nós, não apenas o 
pastor, diáconos, organizadores; isso significa para os leigos, cada indivíduo anda em um 
mundo somente com Deus. Você é baptizado neste reino (I Cor. 12:13), e não há ninguém ali 
a não ser você e Deus. Veja? Ele dá as ordens e você os pratica. O que quer que Ele diga, não 
há sombra de dúvida em parte alguma; você segue em frente. Se o Senhor diz isso, não há 
ninguém no mundo que possa convencê-lo do contrário; você segue em frente da mesma 
forma. Agora, você está entrando em fé perfeita, perfeição perfeita que não pode falhar. 
Essa fé nunca falha. Sim, Ele era um místico para eles com Sua fé perfeita; e assim é agora com 
aqueles que têm fé perfeita são místicos para os outros.  

Agora, observe, a fé perfeita domina todas as circunstâncias. A fé perfeita domina todas as 
circunstâncias. Não importa o que seja, ele o domina. Agora, apenas observe. Quando você 
acredita em qualquer coisa, faça qualquer coisa, e você tem fé no que está fazendo; não 
importa quais sejam as circunstâncias, que não tem nada a ver com isso. Veja, ele domina 
essa circunstância. Se estiver em uma sala de doença, e o Senhor revelou que esta certa coisa 
vai acontecer, apenas fale e siga em frente.  

Só não faça perguntas. Já terminou; apenas continue. Veja? Isto domina todas as 
circunstâncias. “Bem, se você fizer isto, Fulano vai fazer...” Veja, já está dominado. Veja?  

A fé acredita que Deus resolverá isso. “Eu não sei como Ele vai fazer isso, mas Ele vai fazer de 
qualquer maneira”.Veja? Ele domina todas as circunstâncias.  

E fé e amor são relação, porque você não pode ter fé a menos que tenha amor, porque sua 
fé está em um Deus que é a própria essência do amor. Fé e amor trabalham juntos ( Gálatas. 
5: 6). 

Ele me pegou quando eu não era nada. Ainda não sou nada, mas estou em Suas mãos. Veja? 
Ele me pegou. E Ele me amou quando eu não era digno de amor. Ele o amou quando você não 
era amável, mas o mudou.  

Exactamente como a irmã de cor disse, naquela vez em seu testemunho, ela disse: “Não sou o 
que deveria ser e não sou o que quero ser; e então não sou o que costumava ser. " Ela sabia 
que ela veio a algum lugar,algo aconteceu. E é assim que é. Se Deus, quando eu era um 
estranho a Ele, me amou tanto até que Ele se abaixou para me pegar e me levantar, isso me dá 
a confiança de que Ele quer me usar. Ele tem um propósito em fazer isso. Ele viu algo em 
mim. Ele viu algo em você. Ele tinha um motivo para salvá-lo. Olhe para as pessoas que não 
são salvas hoje. Olhe para os milhões que Ele poderia ter levado ao seu lado, mas Ele levou 
você. Amem. Ninguém pode tomar seu lugar. Amem. Você está na economia de Deus. 
Ninguém pode fazer isso. Esse é o Seu amor por você.  



Então o seu amor não o alcançará de volta? E há um caso de amor. Não importa qual seja a 
situação, suas circunstâncias são governadas por este amor que cria a fé: que Deus te ama e 
você ama a Deus, e vocês amam uns aos outros, e isso traz a fé. Tudo bem. Então, não pode 
deixar de revelar exactamente o que Deus prometeu que faria. [1] 

Agora, irmãos e irmãs, quero perguntar uma coisa a vocês. Então se nascemos de novo do 
Espírito de Deus... Deus não tem pequenas partes fracas e grandes partes fortes; Ele é 
totalmente Deus! E se você tivesse o suficiente de Deus em você, até que fosse apenas uma 
sombra, isso é poder suficiente para fazer uma nova terra. Isso é poder suficiente para fazer 
uma lua nova e um novo sistema. É Deus e é forte. E agora mesmo em cada crente aqui tem 
Vida Eterna, que é o Espírito de Deus em você; poder suficiente para ressuscitar os mortos, 
isso vai curar os enfermos, isso colocará as órbitas em condições. É controlado por uma lei, 
aquele Espírito que está em você. Vocês são filhos e filhas de Deus. Aquele mesmo Espírito 
que você tem em você, se levantará no dia da ressurreição.  

Se não houvesse uma lei para isso, os filhos e filhas de Deus criariam um mundo aqui e 
viveriam uma vida privada nele. Você tem o poder de fazer isso (Lucas 24: 48-49; Actos 1: 8). 
Se você tem uma sombra do poder de Deus em você, você tem poder para fazer isto. Deus é 
onipotente. Veja o que quero dizer? O poder que está em você fará... Você poderia falar a 
existência de um mundo e viver nele. Aleluia! Aí está você.  

Isso é o que é poder na Igreja agora ( II Cor. 4: 7-11), mas é controlado por uma lei. E essa lei 
não guarda um monte de mandamentos. É uma lei da fé. Jesus disse: “Todas as coisas são 
possíveis aos que crêem”. E se você pode acreditar, tudo o que Deus vai levar sua alma a 
acreditar, isso é seu.  

Por mais que sua fé seja liberada, é quanto poder você pode ter, porque em você habita o 
poder de fazer os céus e a terra. Deus habita em você e vocês são filhos e filhas de Deus. 
Amem. Aí está você. Mas é a sua fé. Jesus disse: "Faça se com você de acordo com a sua fé. Se 
você pode crer, todas coisas são possíveis. Em verdade, eu digo a você, se você disser a esta 
montanha, 'Mova-se', e não duvide, mas acredite que o que você disse... "  

Acredite! Você tem que acreditar. O que precisamos hoje não é orar por mais poder. Você 
tem poder suficiente para fazer uma nova terra ( Efésios. 3: 20-21). O que você precisa é fé 
para usar esse poder. O que você precisa é controlar essa vida,[2] ... não seja um tagarela; 
como controlar seu temperamento, não se descontrolar toda vez que alguém falar com você 
com raiva ( II Pedro 1: 3-11).  

Temperança, como responder com bondade quando a raiva é dirigida a você. Alguém diz: “Seu 
bando de santos roladores aí embaixo”. Não pule e arregace as mangas agora. Veja? Não isso, 
mas fale com amor piedoso. Temperança, gentileza, é assim que você quer ser?  

Quando você estiver irritado, não volte atrás. Que Ele seja o seu exemplo!  

Que bom. Rapaz, muitos de nós vamos cair antes de começarmos, não vamos? Veja? Então 
nos perguntamos por que Deus não está em Sua igreja fazendo milagres e coisas que Ele 
costumava fazer. [3] 



Viva uma vida tão piedosa, que quando você pede qualquer coisa a Deus, você sabe. Temos 
confiança em Deus, disso. Nós sabemos, se guardarmos Seus mandamentos, Ele não negará 
nada de bom de nós se andarmos com ele. Deus caminhando conosco. [2] 

Isso está chegando à Terceira Puxada! Estou acreditando nisso. Estou trabalhando em algo; é 
assumir essa carga de fé e voltar para começar e entrar para aumentar a fé em um colchete 
onde você nunca percebeu isso antes. Não uma fé, mas uma fé perfeita,  construiu aqui. E 
observe um Deus perfeito, com um coração perfeito, cumprir uma promessa perfeita, por Sua 
Palavra perfeita, que é mais afiado do que uma espada de dois gumes e um discernidor dos 
pensamentos do coração ( Heb. 4: 12-13). O que? Estamos chegando agora à perfeição, 
porque as pessoas têm que vir a isso para o arrebatamento. Isso é o que está impedindo isso 
agora, está esperando por aquela igreja entrar naquela fé raptada perfeita. Estou procurando 
por isso. Isso significa muito abalo para mim; isso significa muito para você; mas juntos 
vamos conseguir pela graça de Deus. Amem. [1] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
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predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta- Ordem- Doutrina", 
página 724] 


